

Ressort: Musik

## Justin Bieber sorgt mit Anne-Frank-Kommentar für Irritationen

Amsterdam, 15.04.2013, 12:23 Uhr

**GDN** - Mit einem Kommentar über das Holocaust-Opfer Anne Frank sorgt Popstar Justin Bieber für Irritationen im Internet. "Ich hoffe sie wäre ein Fan gewesen", schrieb der 19-Jährige nach einem Besuch des Anne-Frank-Hauses in Amsterdam in das Gästebuch.

Nachdem der Kommentar auf der Facebook-Seite des Museums veröffentlicht wurde, zeigten sich viele Nutzer entsetzt. Die Sprecherin des Anne-Frank-Hauses verteidigte den Sänger jedoch. Zwar sei der Kommentar nicht sehr sensibel gewesen, aber Justin Bieber sei erst 19 Jahre alt und würde "ein verrücktes Leben" führen. Sie glaube nicht, dass Bieber die Aussage böse gemeint habe und betonte, dass das Museum froh sei Justin Bieber als Besucher gehabt zu haben.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11910/justin-bieber-sorgt-mit-anne-frank-kommentar-fuer-irritationen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)